

La Peza celebrará la XIV edición de la recreación histórica del Alcalde Carbonero este próximo sábado

La diputada de Cultura, Pilar Caracuel, ha señalado que "el pueblo se embarca en distintas actividades para caracterizar y escenificar aquel hecho"

miércoles 21 de agosto 2024



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de La Peza, Álvaro Huertas Santiago, y la concejala de Cultura de la localidad, Laura Cobos, han presentado la XIV edición de la recreación del “Alcalde Carbonero” que tendrá lugar el próximo 24 de agosto. La obra narra un hecho heroico e histórico de un episodio de la Guerra de la Independencia Española.

Caracuel ha señalado que “la recreación de este hecho histórico es el motivo central de un programa de participación sociocultural donde el pueblo se embarca en múltiples actividades culturales para caracterizar y escenificar aquel hecho”

Por su parte, el alcalde de La Peza, Huertas, ha destacado que “el pueblo de La Peza está muy orgulloso de sus valientes antepasados y por eso se propuso conmemorar el bicentenario”. Añade que “fue tal el éxito conseguido que se celebra desde 2010 todos los años”.

Esta recreación teatral es el eje de una programación cultural amplia, que dará comienzo el sábado 24 de agosto a las 10:00 horas en la Iglesia Nuestra Señora de la Anunciación, con un prólogo lleno de canciones infantiles y juegos y un mercadillo y exposición de trajes tradicionales de 10:00 a 15:00 horas en Plaza España.

A las 11:00 horas dará comienzo “El Romance del Alcalde Carbonero”, hasta las 11:30, que tendrá lugar un recorrido del mismo que pasará por la Calle Real, la calle Cimientó, San Francisco, calle El Horno para finalizar en La Plaza. En este último lugar, tendrá lugar la animación “Llena que nos vamos” a las 13:00 horas, y a las 19:30 acogerá la recreación histórica dividida en tres actos con un recorrido por las calles del municipio donde tuvieron lugar fusilamientos y raptos. Para finalizar la jornada, a las 22:30 se ofrecerá la proyección “Éxodo, abril 1810” y a la 23:00 horas una verbena popular amenizada por la Orquesta Davinci y el DJ Miguel Ángel Davinci.

La obra que da sentido a esta jornada trata sobre el intento de invasión en 1810 del ejército francés del municipio, ante el cual el pueblo se resistió con los precarios medios de los que disponía. El nombre viene de su alcalde, Carbonero, que dio su vida por la causa para proteger a los niños y mujeres y es recordado con valentía y honor.

Basada en el relato homónimo de Alarcón, perteneciente a sus ‘Historietas nacionales’, constituye la excusa perfecta para unir a la gente del pueblo en un día donde el pasado se convierte en presente y los vecinos de la localidad se caracterizan de la época y disfrutan de unas jornadas repletas de cultura e historia.

Video Lse

